四恩の森 6月の記録

6月4日 恒例の3年リコーダー講習会

3 年生から始まるリコーダー学習の興味・関心を高めるため、今年も宮城県から藤田先生をお招きして講習会が行われました。

リコーダーの持ち方や息の吹き 込み方などの基本の他に、各種リ コーダーの音の聞き比べ、子ども たちのなじみのあるアニメの曲な どの演奏が行われました。

3年生のみなさんの学習発表会 での演奏が楽しみです。









ニンニクほり体験

6月12日(水)、3年生児童が、学校近くの種子さんの畑で、 ニンニクほりの体験をさせていただきました。昨年よりも2週間ほ ど早いニンニクほりとなりました。





←まずは、種子さんから、堀り方の コツを説明してもらいました。

✓立派なニンニクに、笑顔のこぼ れる子どもたち。



いただいたニンニクは、各ご家庭 でおいしくいただきました。種子さ ん、ありがとうございました。

花壇の花植え(1年生)

6月5日(水)に1年生児 童が花壇の花植えを行いました。

まず、花育て名人である技 から植え方を

教えていただきました。

その後、実際に教室わきの 花壇に「百日草」を植えまし た。

「百日草」の花言葉は、「絆」、 「遠い友達を思う」、「いつまでも変わらぬ心」等だそうです。1 年生の皆さんも、友達をはじめとするみなさんとの「絆」を大事にして小学校生活を送ってほしいと思いました







タイムソフトさんがパソコン実験クラスのお助けに!







6月19日(水)のクラブ活動の「パソコン実験クラブ」のお手伝いに、日頃から校内のICT 推進でお世話になっている、タイムソフトさんが来てくださいました。

取り組んだのは、「スクラッチ」というプログラミング学習で使用するアプリを使って、文字に様々な動きを取り入れたり、音をつけたり、色を変えたりする活動です。

児童は、タイムソフトさん の説明を聞きながら、思い思 いに文字に効果を持たせるプ ログラミングを楽しんでいま した。

タイムソフトさんは、あと4 回ほど指導に来てくださる予 定です。

6F26E

今年度も、田子町相撲協会の皆様にご協力いただきながら、校内相撲大会を実施することができまた。

本選当日は、朝の会場準備も、保護者の方のご協力を得られたことによりスムーズに進めることができました。おかげ様で、児童・職員ともにゆとりをもって行事に臨むことができました。

大会終了後には、相撲協会の方々も「おもしろかった。」「よい取組だった。」とロ々におっしゃっていました。

予選会からたくさんの保護者の皆様に応援にお越しいただきました。 児童にとってもよい励みになったと感じています。ありがとうございま

した。

大会結果(おめでとうございます!)

	順位	女 子	男 子
1 年	1位		
	2位		
	3位		
2 年	1位		
	2位		
	3位		
3 年	1位		
	2位		
	3位		
4 年	1位		
	2位		
	3位		
5 年	1位		
	2位		
	3位		
6 年	1位		
	2位		
	3位		



↑朝の回し付けも相撲協会の皆様 にご協力いただきました。



↑だんだんと緊張感が 増してきた開会式

以下、取組の振り返り











なお、「もっと強くなりたい」という人は、先日配布した「相撲教室受講 生募集」の手紙を参照の上、相撲教室へ参加してみてはいかがでしょうか。